

Mazón anuncia que el Consell desplegará acciones legales para defender a los regantes ante los recortes del trasvase

El Presidente de la Generalitat asegura que su gobierno no va a tolerar que el ejecutivo de Sánchez siga perjudicando a la Comunidad Valenciana y compara la deuda por la financiación con la del agua

Lydia Ferrándiz | @lydiaferrandiz

05-08-23 | 16:56 | Actualizado a las 19:45

4



El President de la Generalitat, Carlos Mazón, en un acto en el Ayuntamiento de Alicante. ALEX DOMINGUEZ

El presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, ha anunciado este sábado que el Consell desplegará " todas las **acciones legales** posibles para defender a los regantes de la Comunidad ante los **recortes indiscriminados de agua** por parte del Gobierno central" debido a "**la deuda hídrica con la Comunidad Valenciana creada por Sánchez**".

Así se ha manifestado el presidente Carlos Mazón tras conocer que el Gobierno ha **reducido de 20 a 15 hectómetros cúbicos el trasvase por tercer mes consecutivo**. La **Comisión Central de Explotación del Acueducto Tajo-Segura** propuso esta semana autorizar un trasvase de 20 hectómetros cúbicos para este mes de agosto desde los **embalses de Entrepeñas-Buendía**, pero el **Ministerio para la Transición Ecológica**, al igual que ya hizo en los pasados meses de junio y julio, decidió reducir en 5 hectómetros cúbicos el caudal fijado por los técnicos.

“No vamos a tolerar que se siga recortando el agua que necesita nuestra tierra **sin fundamentos técnicos** y solo por motivos políticos. Ya no se trata de un ninguneo, **es un insulto** por los niveles de injusticia que supone para los intereses y para la agricultura de la Comunidad Valenciana”, ha asegurado Mazón.



El Gobierno reduce de 20 a 15 hectómetros cúbicos el trasvase por tercer mes consecutivo

Pérez Gil

Mazón ha afirmado que “desde todos los ámbitos de la Comunidad Valenciana, tanto políticos como sociales y empresariales vamos a seguir **defendiendo lo que es de justicia para esta tierra** y no vamos a parar por mucho que nos sigan castigando desde el Gobierno de Sánchez”

“A la deuda por la infrafinanciación autonómica se une ahora la **deuda hídrica con nuestra tierra** y con nuestros regantes y no lo vamos a tolerar. Tenemos un nuevo enemigo y vamos a defender los intereses de los valencianos, alicantinos y castellanenses de estas injusticias”, ha puntualizado Mazón.

La cantidad que finalmente se va a transferir de la cuenca excedentaria del Tajo a la cuenca deficitaria del Segura en agosto es de 15 hectómetros cúbicos. Además, del volumen del trasvase autorizado por el Gobierno se destinan 7,5 hectómetros cúbicos al abastecimiento de la **Mancomunidad de los Canales del Taibilla** y otros 0,85 hectómetros cúbicos al abastecimiento de la **Cuenca Alta del río Guadiana**. Y este último aporte, que se realiza a través de la Tubería Manchega, vuelve a ser detraído de la asignación anual de 8,3 hectómetros cúbicos recogida en el plan hidrológico de la **Demarcación Hidrográfica del Guadiana**.

Los socialistas responden a Mazón

Por su parte, la síndica del PSPV-PSOE, Rebeca Torró, ha respondido a las últimas declaraciones de Mazón sobre los recortes que se está sucediendo en los aportes de agua al trasvase Tajo-Segura en la provincia de Alicante. Para Torró se trata de "otro suma y sigue con las mentiras del PP".

La síndica del PSPV-PSOE ha recordado que **"fue el PP quien mantuvo cerrado el trasvase un año, fue Rajoy** quien redujo el caudal a 829 hectómetros hasta que los gobiernos de Pedro Sánchez y de **Ximo Puig** lo aumentaron a 1.230 hectómetros".

"Si Mazón habla de deuda, que lo haga sobre la que nos dejaron el **despilfarro y la corrupción del PP a todos los valencianos**. Más del **70% de la deuda** que arrastra hoy la Comunidad Valenciana es heredada de los pufos de **Camps, Zaplana** y compañía, así que lecciones ni una", asegura Torró.

Para la síndica del PSPV-PSOE, Rebeca Torró, "Mazón debe ponerse a trabajar y tener un poco más de vergüenza para hablar de deuda el día después de que su propia portavoz reconociera que no tienen **ningún proyecto para el modelo de financiación** de la Comunidad Valenciana"